

教室長の大内です。

今日は連休明けの課題提出日でした。

時間差で来塾して頂いているため、
密集することなく行うことができました。

さらに今日は、教室の入り口に
即席のビニールカーテンを設置したため、
ほんの少しだけ生徒様や保護者様と
お話することができました。

子供達はみんな元気そうでしたね～。
久しぶりにお互いに冗談を言い合ったり
することもできて、楽しそうな表情を
たくさん見ることができて本当に
嬉しかったです。

そういう前向きな気持ちは免疫力にも
つながるそうですから一石二鳥ですね。
早く対面で授業をしたいですね！

さいたま市は来週の月曜日から
授業動画が配信されます。

それを見て自宅で勉強を進めるわけですが、
ご家庭により状況は様々です。

特に小学生のお子様になると、
1人でPCを使って動画を見るのは
なかなか難しいですよ。

どうしてもお母様の助けが
必要になってしまうケースが
たくさんあるようです。

今日もそういったお話を複数聞きました。
そのお母様も働いているわけですから、
お仕事が終わったあとに、
夕飯の支度をして、
お子様の勉強を見てあげている…

もう一番大変なのは
お母様なのではないかと思っております…。
本当に頭が下がります。

医療従事者のお母様も
当塾の保護者様の中に数件あります。
本当に、本当に大変だとうかがいました。
私が直接何かができるわけではないのですが、
ここで感謝の気持ちを述べさせていただきます。

医療従事者の皆様。
そして子供達を支える保護者の皆様。
私達と子供達を守っていただき、
本当にありがとうございます。
どうかお体を大切になさってください。

まだ本社の方からは許可は出ていないのですが、
許可が出れば
早く発信できるようにしたいと思い、
講師の間では授業動画の撮影を
少しずつ行っております。
もう半分 YouTuber 状態です（笑）
簡単な動画編集もできるようになりました。

撮影してみると色々気がつきます。
普段通り声を張って授業をしたつもりなのに、
動画を見てみるとイマイチ迫りに欠ける…。
もっとオーバーアクションで良いのだなと
思うことがありました。
緩急が必要な点も普段の授業と同じですね。
また、集中して動画を最後まで見てもらうため

ほんの一瞬だけ笑いの要素を入れたいと
思っているのですが…

これ、やってみると
なかなか恥ずかしいです（笑）

傍から見たら1人のおっさんが
誰もいない教室で、何の反応もない教室で
勝手にスベっているのですから（笑）。
反応があるって大切ですね。

いつだったか、
無観客のお笑い番組がありましたが、
あれは相当つらかったと思いますよ（笑）。

…と、いうことで
今日もこの後、誰もいない教室で
カメラの前でスベってきます（笑）。

大内